



Gran fin de semana para deportistas talagantinos en diversos torneos realizados a nivel nacional

Description

Excelentes resultados lograron este fin de semana los deportistas que representaron a la provincia de Talagante en diversos torneos que se desarrollaron en la región metropolitana.

En primer lugar, el día viernes un grupo de jóvenes participaron en representación de diversos colegios de la provincia y del Club Nicolás Carvajal de Talagante en el Torneo Escolar realizado en la comuna de Puente Alto.

En este torneo, Alonso Gutiérrez del Liceo Bicentenario Talagante, Roberto Lazo de la Escuela Tegualda de Talagante y Felipe Castro del Liceo MBC de Isla de Maipo se tomaron el podio en las pruebas de salto largo y 100 metros Planos.

Asimismo, en la prueba del lanzamiento de la Bala, Jade Aguilar del Liceo Talagante A119 obtuvo el primer lugar, Gabriela Alarcón del Colegio Integral Arturo Prat se quedó con el tercer lugar y Magdalena Zapata del Liceo Talagante A119 con el cuarto lugar.

Por otra parte, un grupo de alumnos de la Escuela Atlético Formativa del Club Nicolás Carvajal de Talagante (11 y 12 años) participaron en este torneo en la prueba de los 60 metros planos y salto largo. Ellos fueron Agustina del Colegio Alcántara, Leonor del Colegio Garden School, Valentina del Colegio Integral Arturo Prat, Roman del American School, Carlos del Colegio Nacional 13 y Thomas del English College.

Además, Gabriela Alarcón, estudiante del Colegio Integral Arturo Prat de Talagante, y que forma parte de la Escuela Atlético Formativa NCT, se posicionó en el tercer lugar en lanzamiento de Bala.

Finalmente, en este Torneo Escolar de Atletismo de Puente Alto, Francisco Figueroa de la Escuela Tegualda y del Club Nicolás Carvajal de Talagante se ubicó en el segundo lugar del lanzamiento de la bala, categoría intermedia.

Grand Prix Internacional Marlene Ahrens

En este torneo, desarrollado el día sábado en el estadio Ester Roa Rebolledo de Concepción, la atleta María Elena Acuña se posicionó en el cuarto Lugar de los 5.000 metros planos.

Una excelente participación de esta atleta, que se ve reflejado en el gran trabajo que realiza junto a su entrenador Anselmo Vilches.

Por su parte, el atleta Joaquin Daza Herrada obtuvo el segundo lugar en los 200 metros planos.

Donde también destacó este deportista fue en el Grand Prix Nacional Jorge Grossler en Coronel, donde se posicionó en el segundo Lugar en los 100 metros planos.

Provincia de Talagante

En la comuna de Talagante se vivió una Cicletada Familiar organizada por el área de deportes del municipio local y Famae. En esta jornada, representantes del Club Nicolás Carvajal de Talagante y de diversas organizaciones, además de familias de la comuna, participaron entregando su entusiasmo y alegría, en una jornada desarrollada para grandes y chicos.

Finalmente, en la Milla Urbana organizada por la oficina de deportes de Isla de Maipo, el representante del Club Nicolás Carvajal de Talagante, Juan Rojas destacó por su primer lugar en su categoría, actividad realizada el sábado pasado.

Date Created

Noviembre 2022